
Es muy complicado pensar en el futuro. Hay demasiadas posibilidades, muchos mitos y bastante incertidumbre. En 
estas jornadas exalumnos y exalumnas de Comunicación Audiovisual en Burgos hablarán sobre lo que se han encontra-
do al salir del grado y lo que han aprendido de ello. ¿Es recomendable hacer un máster? ¿Qué ámbitos de la comunica-
ción tienen salidas? ¿Se puede llegar a trabajar en un gran medio? ¿Existe el trabajo no precario?

Se licenció en 2011 y a los pocos meses se fue a Birmingham, donde estuvo tra-
bajando y estudiando un máster en Marketing Internacional. Tras res años en 
Reino Unido regresó a Burgos y comenzó a trabajar en el departamento de mar-
keting de Nicolás Correa donde sigue en la actualidad. 

Hablará sobre todas las oportunidades que le ha ofrecido Comunicación Audio-
visual: cursos, prácticas, becas, Erasmus... que le han ayudado mucho.

Graduado en 2016, siempre tuvo claro que la radio era su pasión. Fue miembro 
del equipo que creó UBUradio y ras acabar Comunicacion Audiovisual realizó el 
Máster de Radio en RNE y actualmente trabaja como Redactor en Deportes de 
Radio Nacional.

Hablará sobre los másteres en la actualidad, el trabajo en los grandes medios de 
comunicación y las claves para encontrar trabajo en lo que apasiona.
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